

防府・山口地区安全衛生大会を開催しました 山口署

メンタルヘルス対策の取組をお願いします！

令和6年9月20日（金）、全国労働衛生週間（10月1日～7日）を前に、山口県労働基準協会防府・山口支部及び山口産業保健総合支援センターと共催し、防府天満宮参集殿において安全衛生大会を開催しました。

上田署長から大会参加者に対し、災害発生状況を踏まえた安全対策と当該週間を契機とした健康確保について直接要請しました。

担当官からは、全国労働衛生週間の実施要項について説明するとともに、すべての事業場で過重労働防止、メンタルヘルス対策、腰痛予防対策、化学物質による健康障害防止対策等について徹底いただくようお願いしました。



要請を行う上田署長



山口署 担当官

山口産業保健総合支援センターの担当者様から、メンタルヘルス対策の支援、治療と仕事の両立支援について説明があり、センターの利用勧奨がありました。

山口県立こころの医療センターの講師の先生から「若年性認知症の早期発見と就労支援」について貴重なご講義をいただきました。

9月は「全国労働衛生週間準備期間」 & 「職場の健康診断実施強化月間」です

[令和6年度 全国労働衛生週間 山口労働局長メッセージ](#)